
Послание губернатора – перспективы развития Подмосковья 

Глава региона Андрей Воробьёв выступил 4 февраля в Доме правительства Московской 
области с ежегодным обращением к жителям региона. В своей речи он рассказал 
об итогах работы за пять лет, наметил планы развития региона. 

Городской округ Истра на выступлении губернатора представляли руководитель 
администрации г.о. Истра Андрей Дунаев, глава г.о. Истра Александр Скворцов, члены 
Общественной палаты г.о. Истра, представители общественных организаций. 

По итогам ежегодного обращения губернатора планами развития Истринского округа 
поделился Андрей Дунаев. Об этом сообщает Истринское информагентство. 

- Истра — это округ с развивающимся туристическим кластером. Губернатор обозначил 
проблемы, связанные с привлечением туристов в регион. Это недостаток гостиниц 
и других мест размещения туристов. Потребность нашего туристического кластера 
«Русская Палестина» составляет более 2-х тысяч номеров. Сейчас мы работаем 
с инвесторами в этом направлении. Кроме того, наш округ входит в целевую 
федеральную программу, по условиям которой 20 процентов затрат на строительство 
таких объектов будет компенсироваться. Это, безусловно, большое подспорье для 
нас, — сказал Андрей Дунаев. 

Кроме того, руководитель администрации г.о. Истра подчеркнул: он гордится тем, что 
примерно пятая часть из 240 километров подмосковных дорог, получивших нормальное 
освещение, приходится именно на г. о. Истра. Ещё одним достижением округа, 
по мнению Андрея Дунаева, является поддержка фермерства, а именно — сыроваров. 

Председатель Общественной палаты г.о. Истра Сергей Борисов, также вошедший в 
делегацию, посетившую выступление губернатора в Доме Правительства Московской 
области, отметил: 

- В своем обращении к жителям Подмосковья губернатор Андрей Воробьев подвел итоги 
работы за пять лет и четко определил задачи на будущее. Прежде всего, особое 
внимание было уделено развитию экономики и привлечению инвестиций в 
муниципалитеты, ведь именно первоочередное решение этих вопросов даст 
возможность совершить нашему региону прорыв по ключевым направлениям, среди 
которых: здравоохранение и экология, образование и социальная политика, дороги и 
вопросы ЖКХ. В очередной раз Андрей Юрьевич подтвердил основополагающий из семи 
принципов в своей работе "Житель всегда прав", высоко оценив активное участие в 
жизни региона и неравнодушие жителей Подмосковья. 

Сергей Борисов акцентировал внимание на том, что губернатор поставил амбициозные 
задачи: сделать Подмосковье лучшим местом для ведения бизнеса, ликвидировать 
вторые смены в школах, закрыть дефицит терапевтов и педиатров в поликлиниках, 
увеличить продолжительность жизни жителей региона, решить проблему долгостроев, 
организовать раздельный сбор мусора. Задачи сложные, но выполнимы. 

- Со своей стороны, Общественная палата городского округа Истра поддерживает 
взятый курс на лидерство Подмосковья и в дальнейшем продолжит активно работать в 
интересах жителей нашего округа, - считает С.В.Борисов. 
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